

LINZER
**AUTO
FRÜHLING**

15.-16.
MÄRZ
2025

O
D
E
Z
N
E
S
I
G
N
Z
L
I
N
Z



Probe sitzen im Design Center Linz

Beim Linzer Autofrühling die Pkw-Neuheiten des Jahres aus nächster Nähe kennen lernen

Auf Initiative der OÖNachrichten hat im April 1971 der erste Autofrühling stattgefunden. Damals noch in der ESG-Autobushalle in der Linzer Oberfeldstraße, in der die Teppiche die Ölfecken auf dem Boden abdecken mussten.

Ausgestellt waren damals auf 4400 Quadratmetern Fläche 110 Autos im Wert von mehr als sieben Millionen Schilling (umgerechnet gut 500.000 Euro).

Mehr als 200 Neufahrzeuge

Darunter befanden sich Modelle wie ein Opel Diplomat oder ein Peugeot 504 – heute rare Klassiker. In diesem Jahr erleben wir bereits die 53. Auflage des Linzer Autofrühlings, der mittlerweile ja ins Design Center übersiedelt ist. Mehr als 200 Neufahrzeuge im Wert von 14,2 Millionen Euro werden heuer ausgestellt.

Seit dem ersten Autofrühling haben die Automobile enorme Fortschritte bei Technik, Ausstattung, Qualität, Sicherheit und Design erzielt.



Vorstand des Autofrühlings (v. l.): Michael Schmidt, Ernest Wipplinger, Christoph Günther, Bernd Kirisits

Foto: Weihbold

„Beim Linzer Autofrühling wird jeder Besucher das für sich passende Fahrzeug finden.“

Michael Schmidt,
Präsident des Linzer Autofrühlings

Doch ein entscheidender Punkt hat sich bei Österreichs ältester durchgehender Automesse im Design Center Linz bis heute nicht verändert: Es geht nichts über den direkten, unmittelbaren Kontakt mit dem Objekt der Begierde auf vier Rädern.

Die Besucher des Linzer Autofrühlings haben im Jahr 1971

mit Begeisterung Autotüren, Motorhauben und Kofferraumdeckel geöffnet und geschlossen. Und sie haben sich geduldig angestellt, um im jeweiligen Wunschauto Probe sitzen zu können. Das wird auch im heurigen Jahr nicht anders sein.

„Bestimmendes Thema werden heuer ganz klar die Fahr-

zeugantriebe sein. Beim E-Auto gibt es viel Unsicherheit. Kommt die motorbezogene Versicherungssteuer? Wie wird sie berechnet? Kommt eine neue Förderung für Private? Bleibt der Sachbezug für E-Autos bei null?“, sagt Michael Schmidt, der Präsident des Linzer Autofrühlings. „Jeder Besucher wird beim Autofrühling das für sich passende Fahrzeug finden.“

In diesem Sinne wünschen Ihnen die OÖNachrichten viel (Vor-) Freude beim Lesen der folgenden 48 Seiten – und viel Vergnügen beim Gustieren im Design Center.

„Ein wichtiger Wirtschaftsfaktor“

3 Fragen an den neuen Linzer Bürgermeister Dietmar Prammer (SP) zum Autofrühling

Der Autofrühling gehört zu Linz wie der Postlingberg, die Linzer Torte, das Bruckerhaus und das Design Center, wo die traditionsreiche Veranstaltung stattfindet. Was sagt der neue Bürgermeister Dietmar Prammer (SP) dazu:

1. Können Sie sich noch an Ihren ersten Autofrühling erinnern? Wie war das?

Dietmar Prammer: Ja, ich erin-

nere mich gut. Die Vielfalt der Fahrzeuge und die Begeisterung der Besucher*innen haben mich beeindruckt. Es war spannend, die neuesten Modelle hautnah zu erleben.

2. Welche Bedeutung hat der Autofrühling für Linz?

Der Autofrühling ist ein wichtiger Wirtschaftsfaktor und eine Plattform für Innovationen. Er bringt Menschen zusammen, stärkt die

regionale Wirtschaft und zeigt die Zukunft der Mobilität auf.

3. Den Autofrühling gibt's seit 1971. Woran liegt's, dass das Publikumsinteresse unverändert hoch ist?

Die Mischung aus Tradition und Innovation begeistert. Die neuesten Fahrzeugtrends und technologischen Entwicklungen sorgen für emotionale Erlebnisse sowie Inspiration.



Der Linzer Bürgermeister
Dietmar Prammer Foto: Weihbold

Auf den Seiten 4 bis 42 stellen sich die Mitgliederbetriebe des Ausstellungvereins der Linzer Automobilhändler mit Werbung vor.



Gustieren am Linzer Autofrühling

Fotos (2): OÖN/Antonio Bayer



Foto: Roland Peitz/cityfoto

„Ich gratuliere den Linzer Fahrzeughändlern zu dieser erfolgreichen Ausstellung. Der Linzer Autofrühling ist von überregionaler Bedeutung, ich bedanke mich daher sehr herzlich für das Engagement, das die Aussteller und Austellerinnen für diese Messe aufbringen.“

Johann Kneidinger,
Obmann des Landesremiums
OÖ des Fahrzeughandels

INFOS AUF EINEN BLICK

Öffnungszeiten

15. und 16. März 2025
9 bis 18 Uhr

Eintrittspreise

Erwachsene:	15,-
Erwachsene ermäßigt:	12,-
Familien (2 Erwachsene mit Kindern bis 15 J.):	30,-
Familien ermäßigt:	24,-
Kinder (6 bis 15 Jahre):	4,-

Tickets können vergünstigt auch online im Vorverkauf erworben werden:

Erwachsene:	12,-
Familien:	24,-
Kinder:	4,-

Eine **Ermäßigung** erhält man bei Vorlage der **OÖncard** oder der Mitgliedskarten von ÖAMTC bzw. ARBÖ.

Parkmöglichkeiten

Tiefgaragen des Design Centers, Courtyard by Marriott sowie bei der Raiffeisen-Landesbank

Weitere Informationen gibt es online auf www.laf.at.



17 Händler präsentieren mehr als 200 Neufahrzeuge in Wert von 14,2 Millionen Euro.

Einen besonderen Service gibt es für jene Besucher, die mit ihren Elektroautos zum Autofrühling anreisen: Keba, der Linzer Spezialist für Elektroauto-Ladestationen, wird auf dem Platz neben dem Design Center Ladepunkte aufbauen. Damit können die Besucher, die mit ihrem Stromer kommen, während des Ausstellungs-Rundgangs gratis laden.

Zu sehen sein werden beim Autofrühling jede Menge Autos, die erst kürzlich enthüllt wurden: Das sind etwa der Fiat Grande Panda, das MINI Cabrio, der Opel Frontera, Leapmotor T03 und C10, der vollelektrische Volvo EX90, der KGM Actyon, der Hyun-



ARBÖ – Der Mobilitätsklub

365 Tage im Jahr, 24 Stunden am Tag für Sie im Einsatz

Es gal, ob auf dem Fahrrad, dem Motorrad oder im Auto – ARBÖ-Mitglieder wissen, dass sie sich auf den 1-2-3 Pannennotruf stets verlassen können. Wir beheben 9 von 10 Pannen direkt vor Ort und helfen auch bei falsch getantem Treibstoff, leerer Batterie und eingesperrtem Autoschlüssel. Die Pannenhilfe ist für ARBÖ-Mitglieder völlig kostenlos.

Aber der ARBÖ ist weit mehr als Abschlepp- und Pannendienst! Auch Fahrzeug-Checks und Kleinarbeiten, wie beispielsweise einem Lampentausch, gibt's für Mitglieder gratis!

Die zahlreichen technischen Dienstleistungen, wie die „Pickerl“-Überprüfung, das Öl- und Jahresservice, die Klimaanla-

genwartung, Kauftests u. v. m., erhalten Mitglieder immer zum Vorteilspreis.

Exklusiv für ARBÖ-Mitglieder gibts außerdem den Sicherheitspass, der zusätzlichen Schutz, sowohl im In- als auch im Ausland bietet. Mit dem ARBÖ-Rechtsschutz sind Mitglieder auch rechtlich immer auf der sicheren Seite. Übrigens: Auf Neubetritte wartet mit einer gratis Pickerl-Überprüfung oder einem gratis Räderwechsel aktuell ein Willkommensgeschenk.

Besuchen Sie uns am Linzer Autofrühling und versuchen Sie Ihr Glück bei unserem Glücksrad. Auf Wunsch beraten wir Sie gerne zu der für Sie optimalen ARBÖ-Mitgliedschaft!

www.arboe.at

Werbung

PANNENHILFE RECHTSBERATUNG EXKLUSIVE VERSICHERUNGSANGEBOTE FÜR ALLE VERKEHRSTEILNEHMER

c 123 Pannen-Notruf - www.arboe.at

JETZT MITGLIED WERDEN!

QR code:

**Gratis Pickerl oder
Räderwechsel**

Exklusiv für neue Mitglieder.
Jetzt ARBÖ-Mitglied werden!

Aktionsbedingungen auf www.arboe.at/jahresaktion

ARBÖ

Was treibt Dich an?

Mach jetzt den Antriebs-Check!
auf www.autoland-ooe.at

AUTOLAND OBERÖSTERREICH

WKO WIRTSCHAFTSKAMMER OBERÖSTERREICH Der Fahrzeughandel



**LINZ AG
STROM**

LINZ AG-Ladekarte direkt am Linzer Autofrühling erhältlich. Gleich mitnehmen und laden!

Einfach und bequem Ihr E-Auto europaweit laden: transparente und faire Tarife, 24-Stunden-Hotline – alle Vorteile auf einer Karte.

Jetzt Ladekarte bestellen unter
www.strommobil.at/ladekarte

**LINZ AG
STROM** MOBIL

Pannenhilfe Tag & Nacht



120

oder per App



Werden Sie ÖAMTC Mitglied.

Auto-Mitgliedschaft um € 103,40



Ihr Club ist für Sie da!

Die ÖAMTC Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind rund um die Uhr für Sie im Einsatz, damit Sie sicher weiterfahren und immer gut nach Hause kommen.

oeamtc.at/pannenhilfe



Ein gutes Gefühl, beim Club zu sein.